

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	<a href="#">El Chinaco</a> Sebastián Ramírez	Ernestina Godoy debe continuar	Durante el gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum se lograron reducir todos los delitos de alto impacto en un 58% gracias a la labor de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> en colaboración con la Fiscalía de la Ciudad, así como el secuestro en más del 80%, el homicidio en un 50% y los feminicidios en un 33%. Hoy es prácticamente imposible que un delito quede impune en la Ciudad.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Aumenta el nerviosismo por ratificación de Godoy	Se agotan los días para realizar la eventual sesión donde se decidirá si ratifican o no a Ernestina Godoy como fiscal capitalina. <b>Diputados de oposición se mantienen alertas ante la que llaman “una posible chicanada” de Morena en su afán por imponer, a como dé lugar, a Godoy.</b> Se habla, incluso, de una sesión donde se busque una votación no pública, pues algunos diputados de oposición ya habrían “volteado bandera”, ¿por presión o convicción?, no lo sabemos, y votarían por la ratificación.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Malas cuentas en Naucalpan	La presidenta municipal de Naucalpan, <b>Angélica Moya, entregará muy malas cuentas en materia de seguridad. En sólo tres meses los homicidios dolosos registraron un repunte de 56 por ciento, a la par que crecieron otros nueve delitos de alto impacto.</b> La semana pasada, vecinos de Ciudad Satélite denunciaron en redes sociales que en los últimos días del año al menos tres casas de la zona fueron asaltadas con violencia, y con los residentes adentro.
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Mago	<b>Voces en la Cámara baja pidieron a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana fortalecer la coordinación de la GN con los cuerpos de seguridad municipal de todo el país, pues se busca mejorar la respuesta y los tiempos de</b>



			<p><b>atención a las solicitudes del auxilio.</b> Consideran que al tener capacidades y entrenamientos específicos, la GN puede proporcionar apoyo en operaciones especiales, como la lucha contra el crimen organizado.</p>
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	La Guardia Nacional y las carreras de motos	<p>Los <b>clubes de motociclistas tienen carta abierta de la Guardia Nacional y de Caminos y Puentes para organizar carreras y rodadas a más de 150 kilómetros por hora en la autopista México-Cuernavaca.</b> El último día del año, cientos de motociclistas, como ocurre cada fin de semana, invadieron esta vía, poniendo en riesgo su vida y la de los automovilistas. Incluso, se registró un accidente con heridos, pero ello no frenó las carreras, ya que ninguna autoridad les impidió seguir con la diversión.</p>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor F. Bartolomé</a>	Secuestro 31 migrantes	<p>En Reynosa, <b>el secuestro de 31 migrantes a manos del crimen organizado, es un escándalo por el número tan alto, pero se trata de un crimen que se repite todos los días en la frontera noreste.</b> Lo mismo ocurre en Matamoros y Nuevo Laredo, donde organismos civiles y la Iglesia católica lanzaron recientemente alertas por el incremento de plagios masivos de migrantes. A inicios de diciembre, también en Reynosa otras 18 personas migrantes fueron secuestradas. Este fenómeno, evidentemente, se inscribe en la crisis migratoria que afecta a México y EU.</p>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Nada cambia	<p><b>Fueron detenidos dos jóvenes en la capital michoacana en posesión de mantas firmadas por el Cártel Jalisco Nueva Generación,</b> informaron autoridades policiales. Se trasladaban en una motocicleta y no usaban casco, por lo que elementos de Seguridad Pública les marcaron el alto iniciaron una revisión de rutina y fue cuando encontraron el material. Ya habían colocado más mantas en al menos dos puntos de Morelia. Zitácuaro fue también sede de mensajes criminales.</p>
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Caso García Luna	<p><b>Después de que la FGR, que encabeza Alejandro Gertz, anunciara la captura en España del empresario Jonathan Alexis Weinberg Pinto,</b> detenido con fines de extradición acusado de ser socio y prestanombres de Genaro García Luna, el ex secretario de Seguridad Pública Federal preso en Estados Unidos, <b>en el propio MP aseguran que así se ha empezado a cerrar el círculo en torno de quienes ayudaron al ex funcionario a desviar recursos del erario; y cuentan que "lajoyade la corona" se encuentra precisamente en el país vecino del norte,</b> por lo que esperan que en breve</p>



## Síntesis informativa

02 de enero 2024

			se logre la detención y se solicite también su entrega.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Cerco en el caso García Luna	Y son las autoridades de justicia mexicanas las que dan un nuevo apretón al cerco en torno del ex secretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna, en las indagatorias abiertas por delitos como peculado, delincuencia organizada y lavado de dinero. Porque <b>en menos de dos meses han realizado tres capturas relevantes a las que se vincula con los presuntos negocios ilícitos realizados con la entrega de contratos del Gobierno federal</b> para la construcción de diversos centros penitenciarios federales.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Soplen fuerte	Si todos <b>en la CDMX</b> hacemos un esfuerzo conjunto, quizá podríamos mandar toda la contaminación fuera del valle con una gran bocanada de aire. Sería una imagen digna de verse, ¿no? Millones de capitalinos, con los pulmones llenos de esperanza, <b>intentando expulsar la capa gris que nos regaló la metrópolis en Año Nuevo</b> . En medio del humo festivo, <b>el jefe de Gobierno, Martí Batres, pide colaboración a todos Evitar fogatas y fuegos artificiales suena tan sencillo. Pero, esperen, ¿no sería más fácil evitar que se venda pirotecnia?</b>
Reforma Metro	<a href="#">Circuito Interior Línea 10</a>	Llamado	<b>Ignorado está resultando el llamado que el Jefe de Gobierno, Marti Batres, hizo hace unos meses para que quienes aspiren a buscará alguna candidatura en 2024 se separen de la Administración capitalina.</b> Con decir que algunos servidores públicos de primer nivel andan tan distraídos, que si alguien quiere recordarles que deben estar atendiendo sus responsabilidades, es más fácil que los encuentre en una asamblea, ique en sus oficinas!.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Línea 12	A 31 meses del colapso de <b>la Línea 12 del Metro</b> , que dejó 26 muertos y más de 100 heridos, <b>en este mes se volverá a abrir el tramo que va de la estación Tláhuac a la de Tezonco.</b> En los próximos días se realizará la limpieza mecánica de las vías y pruebas de carga.



El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Calientan “tribus” guindas la Cuauhtémoc	Morenistas calientan cada día más la plaza de la alcaldía Cuauhtémoc, que quieren arrebatarse a la aguerrida Sandra Cuevas. Dolores Padierna, que busca volver a gobernarla; Caty Monreal, hija del senador Ricardo Monreal. <b>Morena definirá la candidatura este mes y todos se apuran a organizar mítines en la zona, la más peleada por ser donde se encuentran el Palacio Nacional, el ayuntamiento de la ciudad, todo el Centro Histórico y, lo más importante, las organizaciones de ambulantes...</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Sin candidato pero con Yuawi	Empieza la cuenta regresiva para que <b>MC</b> , dirigido por Dante Delgado, elija a su candidato presidencial. El partido <b>fijó el 20 de enero como el plazo para designar a su abanderado, tras la declinación del gobernador de Nuevo León, Samuel García</b> , y ya suena el nombre de Luis Donald Colosio Riojas.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Aviso a tiempo	A nivel nacional con la postulación presidencial las designaciones a las precandidaturas a las gubernaturas e incluso las fórmulas para el Senado, <b>se ha logrado contener de cierta manera cualquier ruptura, esto por la eficiente operación de la dirigencia nacional encabezada por Mario Delgado y también de Claudia Sheinbaum como coordinadora del movimiento</b> , es a nivel más local en el que se están presentando complicaciones.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Xóchitl “levanta polvo” por visita a Texcapilla	<b>A la panista Xóchitl Gálvez algunos la criticaron en redes sociales por “usar políticamente una tragedia”</b> . Al retomar su precampaña en el inicio de este 2024, la aspirante presidencial del frente opositor <b>anunció que hizo un recorrido por la comunidad de Texcapilla, en Texcaltitlán, Estado de México, tierra de un enfrentamiento público entre sus habitantes y el grupo criminal La Familia Michoacana, desde donde envió un mensaje al presidente AMLO, en el que le reprochó que “abandonó y criminalizó a las víctimas”</b> . Para otros usuarios tampoco está tan perdida, pues con las declaraciones que ha hecho el propio mandatario al referirse a víctimas de violencia en el país, ni cómo defenderlo.
Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	2024. ¿Alea iacta est?	En este año será <b>la elección de quien habrá de suceder a López Obrador, que, por primera vez, tendrá una real competencia entre dos mujeres de primera: Claudia Sheinbaum por Morena y Xóchitl Gálvez por la alianza opositora PAN-PRI-PRD.</b>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Arranca una presidenta	<b>La nueva presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto</b> , llegó ayer 1 de enero a las instalaciones de este órgano para iniciar de



			<p>inmediato con sus funciones. De entrada, <b>hizo un recorrido por las oficinas, se reunió con su equipo para preparar la sesión pública de este miércoles y dar los primeros lineamientos de lo que será su gestión, con dos temas centrales: paridad de género y fomento al federalismo.</b> Por cierto, la juez festejó ayer 30 años de carrera en el sistema electoral</p>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Mañana reciben a Lenia	<p>En la sesión de mañana, <b>la Suprema Corte dará la bienvenida a Lenia Batres, recién nombrada ministra directamente por el presidente López Obrador.</b> Llega con el estigma de militar en la 4T, pero con la oportunidad de mostrar, en los debates en los que participará, que tiene los tamaños para defender a la Constitución.</p>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Embajadora extiende la mano	<p><b>Ayuda consular ofreció la embajada de México en Japón, a cargo de Melba Pría, a los connacionales en ese país, tras el terremoto de 7.5 grados.</b> A través de sus redes sociales, la representación diplomática llamó a los mexicanos a seguir las indicaciones del gobierno local y contactar a la embajada si requieren algún tipo de protección.</p>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Mejores deseos	<p><b>Fueron detenidos dos jóvenes en la capital michoacana en posesión de mantas firmadas por el Cártel Jalisco Nueva Generación.</b> Se trasladaban en una motocicleta y no usaban casco, por lo que elementos de Seguridad Pública les marcaron el alto. Iniciaron una revisión de rutina y fue cuando encontraron el material. Ya habían colocado más mantas en al menos dos puntos de Morelia. Zitácuaro fue también sede de mensajes criminales.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS